

Beschluss:

1. Der Bildungsausschuss stimmt der Annahme des Zuwendungsangebots des gemeinnützigen Vereins Acker e. V. zur Durchführung des Projekts „GemüseAckerdemie“ in Höhe von insgesamt 18.100,00 Euro für die städtische Anne-Frank-Realschule zu.
2. Auch weiteren sich für das Bildungsprogramm „GemüseAckerdemie“ interessierende öffentliche Münchener Realschulen, Schulen besonderer Art sowie Gymnasien wird hiermit die Teilnahme an diesem Projekt und die Annahme damit verbundener Leistungen gestattet, sofern diese bezüglich der Höhe die vierjährige Gesamtprojektsumme in Höhe von 18.100,00 Euro nicht übersteigt.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugkontrolle.